

Dehli 27 October 1940

Chère Madame,

Parmi les souvenirs que nous rapportons de Kulu Valley le plus précieux est certainement celui de votre si aimable accueil. Mes deux amis et moi de me nous confus d'avoir été si comblés par vous. Nous vous prions de croire que nous savons apprécier le privilége

de vous connaître et les visions
que vous nous avez montrées.

Aussitôt rentrés à Beauvais
je vous ferai parvenir quelques livres
de René Guénon en particulier le
"Roi du Monde". Je suis sur qu'ils
vous intéresseront.

Raymond Burnier, Marliéhar
També et moi même formons des
voeux pour le prompt rétablissement
du Professeur de Roerich et nous vous
prions d'accepter, chère Madame,
nos hommages les plus respectueux.

Alain Danielou

Rewa Kotli
Assi ghat
Benares
9 dec. 1940

Chère Madame,

Il y a quelques jours j'ai reçu
votre lettre dont je vous remercie vivement
et les livres fort intéressants que vous nous
avez si aimablement envoyés. J'ai déjà
lu en partie "Agni Yoga" et "Eastern
Cross roads" qui m'ont beaucoup intéressés.
Nous sommes aussi reconnaissants au
professeur de Roerich d'avoir eu la pensée
de nous envoyer ces deux beaux essais.
Nous avons bien regretté de n'avoir
pu le rencontrer et espérons bien
quelque autre année être plus heureux.

Veuillez conserver aussi longtemps
qu'il vous conviendra pour les lire les
ouvrages que nous vous avions envoyés.

je regrette de ne pouvoir vous les offrir pour le moment mais mon autre volume des "doctrines Hindoues" est incomplet et j'ai quelquefois besoin de consulter ces livres pour mon travail. Si cela vous intéresse de lire d'autres ouvrages de René Guenon je pourrai vous les envoyer par la suite.

Mes amis et moi nous vous remercions beaucoup de vos souhaits et nous vous prions d'accepter pour vous même et pour votre famille tous nos vœux pour la nouvelle année.

Veuillez accepter, chère Madame, mes hommages les plus respectueux.

Alain Daniellou